

"Celui qui aime se met en mouvement, il est poussé en dehors de lui-même, il est attiré et attire, il se donne à l'autre et tisse des relations qui engendrent la vie." S.S François.

Chers membres de l'Œuvre de l'Unité en Equateur et dans le monde

Je commence cette lettre en citant le Saint Père François, dans son message pour les Journées Mondiales des missions pour cette année. Le Saint Esprit se manifeste entièrement et nous invite et nous pousse à veiller sur l'autre, à sortir de notre petit monde, à cesser de nous préoccuper de nous mêmes pour nous occuper de la réalité et le monde de notre frère. Comme je l'ai dit dans d'autres occasions: " celui qui ne se met pas en marche avec amour pour la réalité de l'autre, ne peut pas s'appeler de l'Œuvre de l'Unité."

Nous commençons le mois de juillet, mois de la mission pour notre Œuvre aimée. Je me suis reconnu dans la pensée de notre Saint Père le Pape, qui est un appel pour une Eglise vivante, qui porte l'Amour à chaque coin du monde.

Aujourd'hui, nous vivons une réalité globale chaque fois de plus en plus bouleversée, où l'être humain, peu à peu, ne voit plus Dieu, et le mal se manifeste sous toutes ses formes en contaminant tout. L'homme se remue à soi même dans son propre plaisir et ses tentations. Il fait son propre dieu et crée sa propre loi, dans le relativisme, avec celui qui recherche l'autocomplaisance et se satisfait de son propre égoïsme. C'est une réalité qui se généralise peu à peu et qui touche nos vies de manière directe.

Dieu, Notre Seigneur, appelle ses fidèles à prendre sa Parole, à la faire chair de sa chair et vie de sa vie. Dieu appelle ses enfants fidèles à défendre la Vérité, comme des soldats courageux et capables de donner la vie pour le Royaume des Cieux. Pour cela nous devons avoir la certitude dans notre âme, qu'il n'y a pas un seul d'entre nous qui ne soit pas embrassé, comme fils préféré de l'Amour de Dieu. Chacun de nous, nous avons été choisis dès notre conception pour faire partie de cette Œuvre bénie à l'intérieur de l'Eglise.

Nous avons été formés dans la Vérité et dans l'Amour. Et si nous aimons et suivons Jésus, Maître de l'Unité et de l'Amour, personne viendra à nous confondre, parce que Jésus n'est pas une philosophie qui s'apprend de mémoire, mais c'est une expérience profonde d'amour et d'amitié. Alors nous ne sommes pas fidèles à une pensée, mais nous sommes fidèles à un être aimé.

C'est très important, en tant que fils de l'Œuvre, que nous ayons conscience de comment Dieu nous a pris et nous a formé dans son Amour, comment il a répandu tant et tant de grâces chaque jour pendant toutes ces années de vie intense dans l'Œuvre.

Il y a trois ans, nous avons vécu l'année de la " Miséricorde" en communion avec toute l'Eglise, où non seulement le Seigneur a manifesté de manière abondante son amour miséricordieux dans nos vies, mais il nous a formé pour apprendre à aimer de cette manière. L'année dernière, nous avons eu pour consigne de vivre "le Service" et pour cela nous nous interrogeons : combien nous étions prêts à servir aux autres et combien nous avons grandi dans ce service? combien nous avons appris à nous laisser de côté à nous même, pour être " Jésus se donnant" aux autres ? Et maintenant, cette année, nous sommes appelés à vivre " le Fiat" de Marie, notre Mère et Maîtresse dans son innocence et sa pureté, pour pouvoir vivre l'Unité.

C'est Marie, Missionnaire de l'Amour et de l'Unité, celle qui nous montre le chemin. Comme enfants de Dieu, enfants de Marie que nous sommes, elle nous pousse à être parti de cette armée qui défend la Vérité. Mais en premier lieu nous devons vaincre des batailles en nous mêmes, en ayant confiance et en cherchant la lumière du Maître de l'Amour et de l'Unité, à travers les guides de notre spiritualité bénie à l'intérieur de l'Œuvre. Il ne faut pas oublier la prière, et le Saint Rosaire, en famille et en communauté, l'Adoration à la Sainte Eucharistie et les Sacrements. Nous avons nos prêtres qui sont

là pour répondre à celui qui les cherche. C'est de cette manière que nous devons lutter pour maintenir nos âmes pures. Alors ainsi nous pourrons voir et entendre Dieu (Mt 5, 8)

L'Amour a touché à notre porte de tant de façons, parce que Dieu est extrêmement créatif pour arriver à ses enfants. C'est le moment de donner ce que Lui nous a donné. Car, comme Notre Seigneur le dit " Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement"(Mt10,8)

Oui, Dieu nous a appelé, nous a touché, nous a soigné, nous a transformé. Personne ne peut dire qu'il est le même qu'il y a quelques années. Non. Notre vie doit être cohérente face à tant de Grâce reçue, et savoir dire Oui quand c'est Oui, Non quand c'est Non. Parce que Dieu ne veut pas des tièdes, il veut que notre vie parle de Lui, que nous soyons capables de conquérir les cœurs et d'être lumière pour ceux qui sont plongés dans l'obscurité et la confusion encore à l'intérieur de la même Eglise.

Dieu compte sur celui qui a un cœur compatissant, patient, adroit, ferme dans la foi et dans la pureté, et nous sommes à Lui, et c'est le temps de la clarté pour parvenir aux âmes qui ont besoin de Lui. Si nous ne savons pas donner de l'amour comme lui nous l'a donné et comme lui nous l'a enseigné. Et si nous ne savons pas refléter Jésus dans nos vies, qui pourra croire que nous sommes de vrais chrétiens ?

L'Œuvre a des référents clairs et nous devons avoir aussi la voix claire, saine et sainte de notre aimé Saint Père François. Dans ces temps, c'est Lui qui est attaqué et persécuté pour être l'élu de Dieu et la tête de l'Eglise. Ayons la certitude, sans en douter, qu'à travers lui, l'Esprit Saint nous parle et que nos prières pleines d'amour et de foi doivent le protéger quotidiennement.

Nous devons être obéissants et fidèles au Pape François, comme les enfants de l'Eglise Catholique que nous sommes, et près de lui, unis dans un seul cœur, nous devons défendre la Vérité. Nous ne pouvons pas prêter l'oreille à des choses ou à des pensées qui ne nous conduisent pas à l'Amour, et encore moins à ne pas tomber en discussions qui puissent blesser Jésus. Nous devons être fidèles à la vérité et chercher toujours la clarté si nous en avons besoin, et non faire confiance à nos propres critères ou à ceux du monde.

Alors, la prochaine mission à Rome et en France est seulement une partie de toute la mission qu'en tant qu'Œuvre nous devons faire avancer. Pour cela nous ne devons pas baisser la garde, et plus encore, être tout à fais généreux pour notre Maître Jésus, qui appelle son Œuvre à être son instruments d'Amour et d'Unité pour l'Eglise et le monde. Qui est disposé ? Ecoutons sa voix et son Cœur avide de sauver tous ses enfants à travers notre amour et notre aide, car seulement l'amour engendre l'amour, et seulement en vivant le Dieu d'Amour, nous aurons le courage à répondre en vraie liberté.

Mes chers membres, l'amour de Dieu sauve, mais avec notre liberté. L'amour de Dieu nous rachète mais avec notre liberté. L'amour de Dieu se donne à nous, et dans notre liberté se trouve la correspondance à son amour.

Avec cette phrase, je vous dis au revoir, avec l'embrassade fraternelle de mon cœur, demandant à chacun de prier de tout cœur pour l'importante mission qui commence le 19 juillet à Rome et France. Je demande à Dieu et à notre Mère et Reine leur bénédiction, pour nous tous, son peuple de l'Œuvre de l'Unité.

Juan Arturo Crespo
Président OMMRU